



Höher, schneller, weiter auf dem Kapellenberg

Erfolgreicher Sport- und Familientag beim SV Concordia

Rogätz 1908 e.V.

Am 28. Juni fand auf dem Kapellenberg der Sport- und Familientag des Sportvereins Concordia Rogätz statt. Das Event begann mit der Rogätz Dorfmehrsport im Fußball. Je nach Wohnlage im Ort wurden Teams gebildet, so dass bunt gemixt über alle Altersklassen hinweg zusammengespielt wurde. Letztendlich setzte sich das Team „Rogätz Süd“ durch.



Die teilnehmenden Familien der diesjährigen Olympiade.

Parallel wurde bei der Familienolympiade die sportlich-kreativste Familie gesucht. Zehn durch Vereinsmitglieder betreute Stationen mussten dabei durchlaufen werden. Auf Kreativität kam es bei den „Montagsmalern“ an - Begriffe mussten gemalt und

erraten werden. Bei der „Chemiestunde“ waren Reagenzgläser zu befüllen und Eiswürfel zum Schmelzen zu bringen. Treffsicherheit wurde an der großen Fußballdartscheibe bei der Station „Ally Pally“ belohnt. Zum Sieger kürte sich Familie Friedebold, dicht gefolgt von Familie Hadersbeck und Familie Gruß & Rieckhoff. Alle teilnehmenden Familien erhielten einen prall gefüllten Beutel mit kleinen Geschenken sowie eine Urkunde. Für die drei Erstplatzierten gab es dazu noch Gutscheine für gemeinsame Familienunternehmungen.

Später wurde der Beachvolleyballcup angepfeifen. Zehn Freizeitmannschaften in zwei Gruppen baggerten und pritschten um Ruhm und Ehre. Hier gewann das Team „Poldi & Friends“ im Finale gegen den SV Heide Burgstall.



Sieger der Olympiade: Familie Friedebold.



Das Siegerteam im Beachvolleyball hieß „Poldi & Friends“ (li.) und zur Siegerehrung versammelten sich alle Mannschaften auf dem Feld.

Abgerundet wurde der Sport- und Familientag durch eine Hüpfburg und das Kinderschminken, was die kleinsten Besucher besonders freute. Auch der Grill und der Bierwagen war an diesem Tag gut besucht, so dass die Vereinsmitglieder alle Hände voll zu tun hatten. Vereinspräsident Holger Wölm resümierte: „Ich bedanke mich bei allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Das sind zum einen die Gemeinde Rogätz und die Sponsoren, die das Event finanziell und mit Sachpreisen unterstützt haben. Zum anderen sind es die zahlreichen Vereinsmitglieder, die wochenlang in die Vorbereitungen involviert waren und bei der Durchführung tatkräftig unterstützten. Und vor allem gilt mein Dank den aktiven Teilnehmern sowie unseren Gästen und Zuschauern.“



Die Fußballteams der Rogätz Dorfmehrsport Nord, Ost, Süd, West und Mitte haben sich zum Gruppenbild aufgestellt.